

# OVNI - Un phénomène inexpliqué observé à Briançon



Le 27 novembre 2024, à 15h30, un phénomène aérien inhabituel a été rapporté depuis les hauteurs de Briançon, près du mont Prorel. Deux témoins ont observé ce qu'ils décrivent comme un "**orbe translucide et nuageux**" se déplaçant à grande vitesse dans la vallée.

Selon le témoignage publié sur le site du *National UFO Reporting Center* (NUFORC), l'orbe, d'une taille estimée à 40 mètres cubes, est apparu au sommet d'une montagne. Il a ensuite glissé silencieusement à travers la vallée, passant au-dessus des arbres, pour remonter rapidement le flanc de la montagne opposée. Ce trajet impressionnant s'est déroulé en moins de 15 secondes.

Les témoins, qui observaient la scène depuis le sommet du mont Prorel, ont décrit l'objet comme ayant une forme sphérique avec une sorte d'aura ou de brume lumineuse autour de lui. Bien que l'orbe ait été situé à une distance estimée de 4 kilomètres, il était clairement visible, même dans des conditions lumineuses en plein après-midi.

Ce type de phénomène reste rare et soulève de nombreuses questions. Aucune explication officielle n'a été avancée à ce jour par les autorités locales ou les experts en aéronautique. L'absence de bruit et la vitesse impressionnante de l'objet intriguent particulièrement.

Briançon, située au cœur des Alpes françaises, est connue pour ses paysages spectaculaires et son ciel dégagé, un environnement idéal pour des observations inhabituelles. Bien que certains sceptiques évoquent des reflets atmosphériques ou des drones expérimentaux, les caractéristiques rapportées ne correspondent pas facilement à ces hypothèses.

## Sources

- [nuforc.org](http://nuforc.org)

